

Ort: St. Paulusheim, Huttenstr. 49, 76646 Bruchsal,
Telefon (07251) 7 21 90
Das Paulusheim liegt am Klosterberg und ist erreichbar zu Fuß:
vom Bahnhof 15-20 Minuten; mit PKW: Zufahrt über Durlacher-
bzw. Württembergerstraße, oder Stadtmitte, Schönbornplatz -
Richtung Heidelberg - gleich rechts abbiegen in die Huttenstraße.
Parkplätze im Hof des Paulusheims vorhanden.

Kosten: Teilnehmerbeitrag DM 5.--
Mittagessen (incl. Kaffee und Kuchen) DM 20.--

Anmeldung: Bitte auf beiliegender Karte
(dringend erforderlich)



EINLADUNG

Der Kath. Akademikerverband in der Erzdiözese Freiburg lädt Sie zum

B e s i n n u n g s t a g

am Samstag, 15. Oktober 1994 in Bruchsal, herzlich ein.

**Dr. Bruno Schwalbach
Vorsitzender**

Es spricht:

**Prof. Dr. Heinrich C h a n t r a i n e ,
Ordinarius für Alte Geschichte an der Universität Mannheim/
Vorsitzender der OV-Mannheim des KAV:**

"Staat und Kirche im frühen Christentum"

11.00 Uhr Erster Vortrag

12.30 Uhr Mittagessen

**15.00 Uhr Zweiter Vortrag
Gespräch**

**17.00 Uhr Eucharistiefeier (Vorabendmesse)
Zebrant: G.R. Pfarrer i.R. Engelbert Bauer, Bruchsal**